

# *Cuba expose à la CARICOM son programme de lutte contre le changement climatique*

---



La Havane, 19 oct. (RHC).- Cuba a exposé aux pays de la CARICOM, la Communauté Caribéenne, son programme de lutte contre le changement climatique.

Au cours de la dernière journée de la 3e conférence Cuba-CARICOM sur la question, des experts cubains de l'agence cubaine de l'environnement et des Instituts des Sciences de la Mer, de Géographie Tropicale et d'Écologie ont présenté des communications ayant trait à leur spécialité dans le cadre du programme national pour la réduction de risques, notamment une étude sur la vulnérabilité des zones côtières cubaines associée à l'élévation du niveau de la mer prévue entre 2050 et 2100.

La conférence rassemble des experts venus d'Antigua-et-Barbuda, du Guyana, d'Haïti, de la Jamaïque, de Saint-Vincent et les Grenadines, de Saint-Lucie, de Trinité-et-Tobago, des Bahamas, de Saint-Christophe et Niévès, du Belize et de la Grenade ainsi que des fonctionnaires de l'Association des États de la Caraïbe et de l'Organisation des États de la Caraïbe Orientale.

Ces rencontres sont organisées suivant une initiative avancée par le président cubain lors du 5e Sommet de la Communauté des Caraïbes, effectué à la Havane, en 2014.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144845-cuba-expose-a-la-caricom-son-programme-de-lutte-contre-le-changement-climatique>



**Radio Habana Cuba**